

Alerta ministro de Salud de Tanzania sobre ébola



Dodoma, 17 jun (RHC) El ministro de Salud de Tanzania, Umy Mwalimu, alertó a la población por la amenaza del ébola en el país, luego de confirmarse la semana pasada la presencia de la mortal enfermedad en la vecina Uganda.

Mwalimu advirtió que casi toda la nación corre peligro de infestarse dado que el mal se trasmite de manera muy fácil y rápida de una persona a otra.

No obstante, indicó que las regiones más amenazadas son las del noroeste, Kagera, Mwanza y Kigoma, la primera fronteriza con Uganda.

El ministro de salud tanzano se refirió al importante fluido de personas en la zona de la demarcación oficial entre ambos países y otros canales "no oficiales".

Tanzania y Uganda poseen una frontera lineal de casi 400 kilómetros.

La semana pasada las autoridades del Ministerio de Salud ugandés reconocieron el deceso de dos personas por contagio del ébola, un niño de cinco años de edad y su abuela.

Los fallecidos formaban parte de una familia que cruzaron la frontera desde la República Democrática del Congo (RDC) sin pasar por los controles sanitarios, según la fuente.

En este último país suman mil 400 los muertos y más de dos mil los contagiados por la epidemia del ébola, que ha sido considerada como la más mortal en la historia.

La Organización Mundial de la Salud calificó de emergencia la situación para la RDC y toda la región.
(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/193595-alerta-ministro-de-salud-de-tanzania-sobre-ebola>



Radio Habana Cuba